

Omara, Yankiel y Leonardo hoy en los Parapanamericanos



La Habana, 23 nov (ACN) La delegación cubana intentará llegar hoy a 10 o más títulos en los VII Juegos Parapanamericanos Santiago de Chile 2023, donde ocupa la séptima posición del medallero con ocho preseas de oro, cinco de plata y siete de bronce, para una veintena de premios.

Por Cuba una de las grandes posibilidades de oro estará en el paratletismo, por intermedio de la estelar velocista Omara Durand, quien competirá en los 100 metros (m), categoría T12 (débiles visuales profundos).

Durand, plusmarquista mundial de los 100, 200 y 400 m, y ganadora de ocho coronas en Juegos Paralímpicos, junto a su guía Yuniol Kindelán buscará el pase a la final del hectómetro en el heat 1 de las semifinales.

El martes la santiaguera dominó los 200 m con registro de 23.63 segundos (s), para alcanzar su primer metal áureo en la capital chilena.

Horas antes había impuesto récord a nivel continental con su victoria en el heat 1 eliminatorio con crono de 23.59 s, mejorando los 23.67 s logrados en Lima 2019.

Otro con grandes opciones de subir a lo más alto del podio de premiaciones será el saltador de longitud Robiel Yanquiel Sol Cervantes, campeón mundial y paralímpico en la categoría T47.

Sol Cervantes, abanderado junto a Durand de la nación caribeña en esa lid multideportiva, llega con marca de 7.71 m que constituye récord del orbe en esa especialidad.

Igualmente el experimentado Leonardo Díaz, en el lanzamiento del disco F56, buscará incluirse entre los medallistas, en una prueba en la que aparece en la lista de inscripción con el segundo mejor resultado, 39.72 m, solo superado por el brasileño Claudiney Batista (47.37 m), según el sitio oficial del certamen.

También por la mayor de las Antillas habrá actividad de los paratletas en el bádminton, taekwondo y natación.

En el caso del parataekwondo hará su debut con dos de sus exponentes, Manuel Benítez, en los 58 kilogramos (kg), y Lilisbet Rodríguez (57 kg).

Brasil (93-55-54) domina ampliamente el medallero por países, bastante alejado de Estados Unidos (29-30-29) y Colombia (26-38-28), que completan el trío de vanguardia.

México (18-22-35), Argentina (13-19-36) y Chile (12-15-9) ocupan las plazas cuatro, cinco y seis, en ese orden; mientras Ecuador (5-6-4) va octavo por detrás de la delegación cubana.



Radio Habana Cuba